
 

 

 

 

 

 

  

   校庭の南に見える白根百田保育所の屋根の上で、大きな鯉のぼりが泳ぎ始めました。 

先週の金曜日に行われた PTA 総会には多数の保護者の皆様にご参加いただき誠にあ

りがとうございました。久しぶりに行われた体育館での PTA 総会ということで、新旧 PTA

の役員さんの顔を見ていただいたり、教職員の顔を見ていただいたりと紙上だけでは伝わ

らない多くのことが表情や言葉から伝えることができ、とても良かったと思いました。

  ≪授業参観・PTA総会・学年部会≫ 

  4月 2１日金曜日、授業参観・PTA総会・学年部会が開かれました。3年ぶりに全校一斉に授業参観を行

いました。途中、人数が密になることを避けるために行った 5 年生の授業の様子を映したリモートによる大型

テレビの映像が映らなくなり、部屋を移動していただくトラブルなどありましたが、授業参観ということで、ど

のクラスも、子供たちは張り切っていて、元気よく発言をしたり、話し合いを行ったりしている姿を見ることがで

きました。その後、こちらも 3 年ぶりとなる体育館で

の PTA 総会でしたが、実際に顔を見合わせて行う

PTA 総会の良さがありました。今年度の PTA 活動

がより充実したものになるようにということで、多くの

案件が承認され、令和 5年度の PTA会長さんを中

心に PTA の力を合わせて、みんなで白根百田小学

校の教育活動を盛り上げていこうという会になりまし

た。4 月とは思えない暑さの中久しぶりに行われた

PTA 総会でしたが、お忙しい中多数の保護者の皆

様にご参加いただきましてまことにありがとうござい

ました。 

≪防犯安全教室≫    

4月 24日月曜日、防犯安全教室が開かれました。1〜3年生は不審者から自分の身を守るための方法を

南アルプス警察署生活安全課の方やスクールサポーターの小

田切さんなどから教えていただきました。不審者に出会ってしま

った場合の実際の場面を想定した訓練では、不審者だと感じた

ら、すぐに逃げることや、大声を出すことの大切さを代表の人の

やっている姿を見て学ぶことができました。4 年生以上は SNS

の利用の仕方について学びました。インターネットはとても便利

なのですが、危険もはらんでいることを動画を視聴することで改

めて学ぶことができました。児童代表の感想でも、「SNSを使う

ときは個人情報の流出に気をつけていきたいです。」と気をつ

けなければならないことをしっかり学ぶことができていました。 
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横断歩道を渡るときは、旗を上げて 

PTA役員新旧交代（旧役員の皆様ありがとうございました） 

不審者役の小田切さんが手を引こうとし

ています。（この後、上手に逃げました） 
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